



Août 1976

Société d'intérêt public de Chaumont

N° 2 A

Funiculaire De nouveaux tarifs ont été introduits cet hiver. Des réactions diverses ont été enregistrées venant des quelques chaumonniers utilisant régulièrement ce moyen de transport. Le président a donc écrit à la direction des " TN " pour demander une révision des tarifs pour indigènes. Une réponse nous a été donnée nous informant que notre demande était à l'étude.

Pompiers et sécheresse
Sur une initiative privée, les sapeurs de Chaumont ont été convoqués pour remplir les citernes des agriculteurs en ayant besoin. La commune a également fourni toute l'aide nécessaire à cette opération.

Une infirmière visiteuse
Nous apprenons que Mme Chauvy, qui a passé avec succès ses examens d'infirmière-assistante, a été nommée officiellement infirmière visitante pour la région de Chaumont. Tél.: 33 41 84
Merci Mme Chauvy !

Groupement de vulgarisation agricole a tenu ses séances habituelles (elles débutent en automne et se terminent au printemps). Parmi les sujets abordés, et concernant l'agriculture, les engrais. De plus nos agriculteurs, sentant le chaud venir, se sont offert ce printemps une petite sortie avec visite d'une brasserie.

Les hômes
Hôme bâlois : un nouveau directeur s'est installé. Il s'agit de M. Stucki.
Hôme zuricois : ici aussi, une nouvelle directrice.
Hôme bernois : fermé.

On se souvient ...
du 1er août 1975 et de la fanfare de Brown-Boveri. L'oratrice était Mme R. Schaer-Robert. Cette année, l'orateur était M. Jean Cavadini, conseiller communal.

Manifestations diverses On dit qu'il ne se passe rien à Chaumont, et pourtant, nous citons de mémoire : l'arrivée du Tour de Romandie, la course pédestre Cressier-Chaumont, la course Chaumont-la Dame-Chasseral et la kermesse du ski-club, la Nocturne (ski), les concours internes de ski, la kermesse du foot-ball club, et une garden-party ... et les caisses à savon!

Chère amie, cher ami, bonjour.

Nous vous présentons tout d'abord nos excuses. Eh ! oui ... nous n'avons pas pu tenir nos promesses. Pour des raisons diverses, ce numéro ne paraît qu'aujourd'hui, alors que nous envisagions deux bulletins par année.

Le premier exemplaire du " Chaumonnier " semble avoir rencontré un accueil favorable. Par contre, votre collaboration a été assez modeste. Nous n'avons pas reçu l'avalanche de documents sur Chaumont à laquelle nous nous attendions.

Heureusement, notre président s'est mis en chasse et a ramené divers enregistrements sonores intéressants et qui prendront certainement de la valeur au cours des années.

Dans ce numéro, nous traiterons des sujets suivants :

- | | |
|----------------------------|-----------------------------|
| Le Grand-Hôtel | Histoire de la poste |
| Le Foot-ball Club | Sorties des personnes âgées |
| Propreté à Chaumont | Le comité interparoissial |
| L'école-chapelle à 100 ans | Nouvelles diverses. |

Et nous vous rappelons que nous attendons toujours vos souvenirs, anecdotes, ou autres documents pouvant intéresser le lecteur du " Chaumonnier ".

Rédacteur : Jean-Paul Renaud
Collège
2067 Chaumont

Président : André Ratzé
La Gentiane
2067 Chaumont

L'en-tête est naturellement de M. Alex Billeter. Merci !

Le " Chaumonnier " est distribué dans tous les ménages de Chaumont ainsi qu'à tous les membres de la S.i.p. Tirage : 500 ex.

Grand-Hôtel

Lors de sa séance du 11 mars 1976, le comité de la S.i.p. avait invité deux représentants de la S.A. Chaumont et Golf pour parler de l'avenir du Grand-Hôtel. (Un article a paru dans la F.A.N.). Disons seulement qu'à l'intérieur du comité se trouvent des membres aux intérêts multiples, voire divergents. Pour certains, Chaumont doit rester un lieu de repos, pour d'autres, le développement touristique est indispensable. Il faut tenir compte de tous les avis et appuyer une extension raisonnable. On peut regretter que le Grand-Hôtel ne soit plus exploité en tant que tel, mais la situation actuelle (selon un délégué) ne devrait être que transitoire. Tous ceux qui ont connu le Grand-Hôtel dans ses belles années l'espèrent.

Foot-ball Club Chaumont

Cette fois, ça y est ! Le F-C Chaumont est né ! Une équipe de copains a décidé de s'unir sous les mêmes couleurs et de créer un véritable club. On a aussi voulu un terrain digne de ce nom et, avec l'aide de la commune de Neuchâtel, on a labouré, enlevé les pierres, nivelé, comblé, hersé, roulé et ensemencé l'ancienne place de jeux. Longue vie au F-C Chaumont !



Ordre et propreté à Chaumont

Depuis plusieurs années on assiste, dans certains endroits de Chaumont, à des expositions de détritrus et de cornets plastiques pas très jolies .. pour n'en pas dire plus. C'est la raison pour laquelle le comité a décidé l'achat de deux containers. Mais ce n'est pas suffisant. Il faudrait que des privés fassent un effort (financier) pour que nous puissions envisager l'achat d'autres containers. Une circulaire a été envoyée à chacun et nous espérons un accueil favorable à cette initiative.

Hippisme

Félicitations à J.-P. Porret, garagiste à Chaumont, et à son cheval Malabar, pour les bons résultats obtenus cette saison.

Comité inter-paroissial

Il est formé de quelques personnes dévouées et s'occupe des services religieux (collectes), de l'entretien de la chapelle, de dons (Noël, personnes âgées, catécumènes). Rappelons que ce sont les fidèles qui permettent (financièrement) l'existence de notre lieu de culte. Qu'on se le dise !

Sorties des personnes âgées

Auparavant, c'était les femmes-paysannes qui s'en occupaient. Depuis la dissolution de cette société, il y a plus de dix ans, c'est le comité inter-paroissial qui finance modestement cette sortie. Quelques chauffeurs bénévoles, convoqués par Pierre Pfund, organisateur compétent, mettent gratuitement leur automobile à disposition. Et toujours avec grand plaisir ..



Voici les dernières courses organisées :

- | | |
|------------------------|-------------------------|
| 1970 - Roches de Moron | 1973 - Gurten |
| Saut du Doubs | 1974 - Signal de Bougy |
| 1971 - Eisiedelei | 1975 - zoo de Crémines |
| St-Verena | près de Gännsbrunnen |
| 1972 - Creux-du-Van | 1976 - ... c'est encore |
| | une surprise ! |

Il nous plaît à signaler que, lors du souper qui termine la course - souper qui a lieu souvent à Chaumont - les restaurateurs ont toujours un petit geste pour nos aînés. Et puis, on pense également à ceux qui ne peuvent participer à la balade en leur envoyant un petit cadeau à Noël.